

01.10.2017

Höchste Auszeichnung für die IT-HAUS GmbH

Die IT-HAUS GmbH in Föhren ist als Bestes Systemhaus ausgezeichnet worden und verteidigt damit seinen Titel aus dem Vorjahr.

Zum dritten Mal nach 2013 und 2016 erreicht IT-HAUS den ersten Platz bei der Wahl zum Besten Systemhaus. Damit ist das Unternehmen bereits zum achten Mal unter den TOP 3 der Systemhäuser in der Umsatzklasse 50 bis 250 Millionen Euro.

Die jeweiligen Sieger ihrer Umsatzklassen wurden Anfang September in Düsseldorf gekürt. Für das Ergebnis wurde die Zufriedenheit deutscher Anwender mit ihren Systemhäusern ermittelt, um anschließend die Plätze 1 bis 3 in den Kategorien Klein-, Mittel- und Großunternehmen zu verleihen.

In diesem Jahr haben sich 4100 Systemhauskunden an der Umfrage beteiligt. Es wurden insgesamt 5500 Projekte bewertet, die über alle Umsatzkategorien hinweg eine Durchschnittsnote von 1,85 erzielten. IT-HAUS erreichte im Ranking der mittelgroßen Systemhäuser eine hervorragende Bewertung von 1,25 und liegt damit im Vergleich bei ähnlichem Ergebnis wie 2016.

95,6 Prozent der befragten Kunden würden IT-HAUS weiterempfehlen. In den Einzelkategorien Drucklösungen und Storage erreichte IT-HAUS jeweils Topplatzierungen.